

**DETAIL** (*Alfred-Charles*), Officier de la Force Publique (Mons, 7.5.1862 — R. I.). Fils de Charles et de Brène, Thérèse.

Il fut nommé sergent le 1<sup>er</sup> octobre 1880, au régiment du génie où il s'était engagé l'année précédente et, en 1883, fut admis à l'École militaire. Nommé sous-lieutenant le 5 mai 1886, il servait au régiment des carabiniers lorsqu'en 1889, il souscrivit un engagement à l'É. I. C. Le 21 juin 1889, il était nommé lieutenant de la Force Publique et s'embarquait le 2 juillet à destination du Congo. Arrivé à Boma le 31, il y fut d'abord désigné comme adjoint au commandant en chef mais fut nommé sous-commissaire de district le 19 septembre et attaché au service du Secrétariat général à partir de cette date. Atteint de fièvre bilieuse en mars 1890, il séjourna pendant quelque temps à Banana, croyant pouvoir s'y rétablir facilement, mais son état empira bientôt, au point de provoquer de sérieuses inquiétudes et de le contraindre à démissionner. Il quitta l'Afrique le 19 avril pour rentrer en Europe.

21 mars 1952.

A. Lacroix.

[J. J.]

Reg. matr. n° 533. — L. Lejeune, *Vieux Congo*, 1930, p. 196.